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Abstract (en)
The door has a door segment (3), at least one upper roller for association with an upper running strip (5) and rotatably mounted on a holding unit
(9), at least one lower roller for association with a lower running strip (7) and rotatably mounted on a holding unit (11), whereby the holding units
can be joined to the door segment. The upper and lower rollers are height adjustable to provide substantially play-free lateral mobility of the door
segment. An independent claim is also included for a shower partition with a sliding door.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schiebetür (1 insbesondere für Duschabtrennungen, mit einem Türsegment (3), mindestens einer oberseitigen, einer
oberen Laufleiste (5) zuordenbaren, drehbar an einer Aufnahmeeinheit (9) gelagerten Rolle, und einer unterseitigen einer unteren Laufleiste
(7) zuordenbaren, drehbar an einer Aufnahmeeinheit (11) gelagerten Rolle (19), wobei die Aufnahmeeinheiten (9,11) mit dem Türsegment (3)
verbindbar sind. Die obere und untere Rolle (19) sind höhenverstellbar, um eine weitgehend spielfreie seitliche Bewegbarkeit des Türsegments (3)
vorzusehen.
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